



2023・7～2024・6 旭川ライオンズクラブ会長 motto 「温故知新」

第1576回例会



会長挨拶

会長 L. 工藤 泰宏

ご多忙のところお集りいただきまして、ありがとうございます。  
今回は、大成市民センター体育館に会場が変更になりまして、いろいろと大変なこともありました。無事終えることができました。メンバーの皆さんに、改めて感謝申し上げます。

今日のニュースで、鹿児島国体で鹿児島国体の相撲競技が、『奄美大島』という離島で行うことになっていて、『島』で土俵が一番多い島が、奄美大島ということです。

羽田と伊丹から、高校生を中心とした相撲部のメンバーが、この奄美大島の会場に行くというところで、問題が起こったそうです。通常、飛行機は、1人当たり70kgぐらいで換算するそうなんです。今回乗った相撲の選手は、120kgぐらいあったそうなんです。

伊丹から奄美大島に向かう方々は、一旦羽田に飛んで、羽田で乗り換えをしていた。羽田から行く方もパッケージを積んだ段階で、「これはまずい。」と、もう1便出さなきゃ駄目だということになったそうで、さすがJALですかね、追加で1便飛ばしたということらしいです。ニューヨーク・タイムズだとか、インドの新聞社がニュースにするぐらい、日本のメンテナンスの良さとか、安全に対する考え方だとか、日本じゃないとこういうことはあんまりないんだろうね、そういう総評がありました。皆さん、航空機に積み込む荷物は10kgまでとなっておりますので、オーバーチャージしてますと、航空事故に繋がります。必ず指定の重さにしていただいた方がいいんだなというふうに思っていました。今日は、久しぶりに雪虫も増えてきて、いよいよ(雪が)来るんだろうなと思っています。どうぞ、お体には十分ご自愛いただきたいと思います。



春光住民児童センター  
「センターまつり」報告

10月7日、春光住民児童センターの「センターまつり」が開かれ、11名のLIONが奉仕活動に参加しました。会場は子ども達や幼児連れのご家族、地域の人たちで溢れんばかり。作った綿あめが飛ぶように子供たちの手にいきわたりました。今回は、吉村L、大谷地L、太田Lが綿あめづくりの指南役。初挑戦は笠木L、高橋L、武田Lでしたが、割り箸をクルクル早回し、大きくフワフワにするコツも習得。作る側もふんわり幸せな気分がさせられました。子ども達の笑顔と輝く目。みんなが自分らしく、元気に成長してほしいと願うセンターまつりでした。



(文責：L. 笠木 薫)



第5回子ども技術振興作品展

10月7日、第5回子ども科学技術振興作品展の表彰式に出席してまいりました。旭川ライオンズクラブ賞を受賞したのは小学校5年生の「マンカラ」という作品になります。これはマンカラというボードゲームを自作したもので、木の板を手彫りして作られており、丁寧な仕上がりが評価されました。

(寄稿：L. 青山和志)

第1577回例会



第一副会長挨拶

第一副会長 L. 吉村 雄治

旭川ライオンズクラブ11月の第1例会ご出席ありがとうございます。先月は、「春光児童センター」「北海道ジュニアレスリング大会」アクティビティが二つありまして、皆さん大変お忙しい中、たくさんの方にご出席を頂き、本当にありがとうございます。工藤会長に代わりまして、一言お礼申し上げます。

先週の土曜日、28日に旭川平和LC結成60周年記念式典がありました。当クラブからも9名の方が参加されまして、大変楽しい時間を過ごしてまいりました。しばらくぶりに式典参加しましたが、今回平和LCは、元ガバナー山田稔Lと、同じく元ガバナー石川信義L追悼も兼ね、合わせて60周年の結成大会を行うということで、各地域から多くの方が参加し、私自身も、お2人のガバナーには、いろいろとお世話にもなり、ご指導もいただきました。特に、2009年、当クラブが津田ガバナーでキャビネットを持ったとき、私は幹事で世界大会に行きましたが、そのとき山田稔ガバナーからいろいろと教えてもらいました。また、石川信義ガバナーにつきましては、『Mr.ライオン』と言われるぐらい、積極的にライオンズクラブに対していろんなことを進めてこれ、クラブ100%MJFを二度も達成させた、リーダーシップのあるすごい方だと思っております。

話は変わりますが、今年ボストンの世界大会で決定した事項によると、現在の家族会員制度が今年度後期の1月から無くなるそうです。

どうなるか、気になっているところです。

旭川ライオンズクラブ杯  
第12回 北海道ジュニアレスリング大会

10月14日(土)団体戦が行われ、旭川レスリングクラブが優勝致しました。当日は、静岡にてU-15全日本女子オープン選手権が開催されており、旭川から2名の有力選手がそちらの大会に参加している中での優勝、また、昨年3位からのリベンジということで、関係者から予想していなかったという言葉が聞こえてくるほど見事な結果でした。おめでとうございます。

15日(日)の個人戦は、78名の選手が試合に臨み、全力で挑戦する姿に思わず声を上げてしまうほど力の入った試合が展開されました。

小学1～2年生の部までは、男女を分けずに試合が行われ、男子を負かす女子選手の健闘が印象的でした。選手の皆さんの今後の活躍が楽しみです。

(寄稿：L. 高橋紀博)



## 会長挨拶

L. 工藤 泰宏

ご多用のところ、例会にご参加いただきましてありがとうございます。

来月12月は、清水寺の貫主の方が、漢字一文字を書いて、今年の世相を表すという行事があります。1万5000ぐらいの投票があって、その票でトップを取った漢字が今年の1文字になるっていうことらしいんです。(今年も)いくつかの漢字が選ばれてまして、一つはお金の「金」ですかね。もう一つはあまり望まないんですけども「戦」。

僕は、今年は「熊」だと思ったんですけど、どうも「熊」には落ち着かないのかな。もう一つひねると、人と人を争うってことは、「涙」になるのかなって言うふうに、ちょっと考えたりもしています。

おかげさまで、やっと(今期)ほぼ半年ですね。

何度も皆様に助けられて、この執行部が持ってきたような気がします。皆様のご協力とご指導を持って、このクラブ(執行部)は運営できるし、会員の皆様のアクションがあって初めて動くものだと思います。発言の機会には忌憚のない意見をいただきたいです。

どうぞ、本年は来月の家族会をもって終わって、残すところ(今期は)半年。いろいろあると思いますけれども、引き続きご協力、ご指導いただけますようお願いして、挨拶とさせていただきます。

## クラブ訪問

第2R第1Z Z・C L. 松田 誠一



ご紹介いただきました、第2リジョン第1ゾーンZ・Cを仰せつかっております、旭川大雪ライオンズクラブ所属のL松田誠一です。どうぞよろしくお願いをいたします。

先日、『ガバナー公式訪問』、たくさんの方に出席いただき、ありがとうございました。おかげ様で、無事に終わることができました。来年の4月20日、稚内でありまして『年次大会』に多くの方に、参加をしていただければと思います。

ガバナーのスローガンとして、6つほどの活動指針をあげています。1つ目は「環境保全」、2つ目が「クラブの活性化」、そして3つ目が「地域社会の奉仕」、そして4つ目が「人道に対する奉仕」、そして5つ目が「会員のスキルアップ」、そして6つ目が「継続することが力になる」ということです。

1つ目の、「環境保全」というのは、1人1本の植樹をしたい。

次に、「クラブの活性化」、これは会員増強という事に繋がってきます。そんな中で、「ミッション・ワン・ポイント・ファイブ・ミリオン」という今現在、全世界で140万人いるライオンの会員を、150万人にする、あと10万上積みしようというミッションです。

会員増強に繋がると思うのですが、先日、諮問委員会で、Z・Cの2年制の問題を議論してほしいということでした。各クラブの意向を聞いて、それをキャビネットに上げたいと思っています。

今日皆さんにお配りしています、『アルミ缶およびペットボトルキャップ収集のお願い』

これは、331地区の複合の方から2025年に、OSEALフォーラムが札幌で開催されるので、ペットボトルのキャップでオブジェを作り、展示をして、フォーラムが終わった後にそのキャップをワクチンにする。キャップ3000個で1本のワクチンになるそうで、それで全世界に配ろうという試みです。アルミ缶というのは、それを業者さんに売って、植樹をしようという考えでございます。

皆さんにご協力をいただいて、331-B地区として盛り上げていただければと思っております。

以上で、ご挨拶とご報告に代えさせていただきます。ありがとうございます。

## 会長挨拶

L. 工藤 泰宏

今月は、春光住民児童センターのアクティビティがあったり、4年ぶりの家族会もごさいます。ぜひご参加いただきますようお願いいたします。今年も、どうやら札幌圏よりは、旭川の方が雪が多いのかなというふうに予測をしていますが、どうぞ皆様、除雪作業等では、必ず毎年何かしら事故が起きますので、お気を付けいただきたいと思っております。本日は、ZC松田Lと、第2地区GSTコーディネーター岡田Lをお招きしての例会となっております。

この後、いろいろキャビネットの動向ですとかお話をいただくとしますので、勉強させていただければ幸いです。

それでは、本日も、皆様どうぞよろしくお願いたします。

## クラブ訪問 地区GSTコーディネーター L. 岡田 清一



GSTコーディネーターを務めさせていただいております、旭川クリスタルラインクラブ所属のL・岡田清一でございます。

今日は、スポンサークラブであります、旭川ライオンズクラブの例会に、初めて参加させていただきました。

地区シェアリングとして、今シェアリングできる金額が、408万8494円ございますが、諸事情がありましてうまくいってないということもございます。旭川ライオンズクラブでシェアリングできる金額が、26万2730円、これが使える金額で残っております。

シェアリングって、15年間残せることができるので、15年間のうちに使えば、1会計年度で5000ドル以上で、その15%が積み上がってきますので、15年間経つとかなりの金額になります。申請からアクティビティに使えるようになるまでは半年ぐらいかかるという感じなんです。キャビネットでは支援をするってことなので、GSTの私、それからキャビネットの中野幹事の方に、ご連絡いただければと思います。LCIFですが、貴クラブは、もう11月に20ドル献金していただいて、本当にありがとうございます。

MJF、100ドル献金もよろしくお願いたします。

不要な眼鏡のリサイクルってことを、今奉仕として行うということになりそうなんです。これは332-C地区でやっていて複合として、発展途上国で眼鏡がなくて仕事に就けない人たちの支援で、不要な眼鏡を集めて、寄贈をする。清掃と梱包を障害者の就労支援ということで、1本50円かかるんですが、今回は複合地区が出すということで、旭川だったら私、稚内、帯広と3拠点で集めて、発展途上国の支援にもなり、日本の国内の障害者の就労支援に繋がるといえます。ぜひともご協力をお願いして、私のご挨拶に代えさせていただきます。本日はよろしくお願いたします。

### アワード と 誕生祝

#### 第1577回例会

##### 【皆出席】

14年 L. 中屋 利夫  
6年 L. 渡辺 三津子

##### 【誕生祝】※任意

11月14日 L. 武田 智明

#### 第1579回例会

##### 【皆出席】

7年 L. 工藤 泰宏 (700円)

##### 【誕生祝】※任意

12月8日 L. 工藤 泰宏  
15日 L. 中屋 利夫  
17日 L. 大谷地 裕明  
25日 L. 高桑 史郎

## Donation

#### 第1576回例会より

L. 工藤 泰宏 20,000円  
L. 大谷地 裕明 10,000円  
L. 笠木 薫 5,000円  
L. 青山 和志 1,000円  
L. 武田 智明 1,000円  
L. 太田 愛 5,000円

#### 第1577回例会より

L. 工藤 泰宏 3,000円  
L. 太田 愛 1,000円

#### 第1578回例会より

L. 太田 愛 3,000円

#### 第1579回例会より

L. 松田 誠一 10,000円  
第2R第1Z Z・C  
L. 岡田 清一 10,000円  
地区GSTコーディネーター  
L. 杉下 智子 3,000円